

KIM

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Wisuda Program Sarjana Angkatan III Universitas Ma'rif Nahdlatul Ulama (UMNU) Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.KIM.WEB.ID

Oct 31, 2022 - 15:26



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang di wakili Pasi Pers Kapten Arm Imam Ari Setiawan menghadiri acara Sidang senat terbuka dalam rangka Wisuda Program Sarjana Angkatan III Program Sarjana Universitas Ma'arif Nahdatul Ulama Kebumen

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang di wakili Pasi Pers Kapten Arm Imam Ari Setiawan menghadiri acara Sidang senat terbuka dalam rangka Wisuda Program Sarjana Angkatan III Program Sarjana Universitas Ma'arif Nahdatul Ulama Kebumen (UMNU) meluluskan sebanyak 73 orang siswa dari 7 jenis program jurusan pendidikan. diselenggarakan di Ballroom Dharmawangsa Trio Mall Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin, (31/10/2022).

Hadir dalam acara Wisuda Angkatan III UMNU Kebumen Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH., Dandim 0709/Kebumen di Wakili Pasi Pers Kapten Arm Imam Ari Setiawan, Kapolres di Wakili Kabag SDM Kopol Mawakhir S.H., Rektor UNIMUGO Dr.Hj.Herniyatun, Rois Syuriah PCNU KH.Afifudin bin Chaannif All Hasani, Ketua Tanfidziah PCNU Drs.H Moh Dawamudin,M.Ag, Para dosen Universitas UMNU Ma'arif Kebumen Para mahasiswa dan sejumlah orang tua wisudawan/wisudawati lebih kurang berjumlah 200 peserta.

Sambutan Rektor UMNU Kebumen

Dr.Imam Satibi, M.Pd.I., mengatakan Pertama-tama kita patut bersyukur kepada Allah SWT atas kehadiran dan rahmatnya kita bisa melaksanakan Wisuda Program Sarjana Angkatan III Universitas Ma'arif Nahdatul Ulama (UMNU) Kebumen Tahun 2022.

Kami dari keluarga besar Universitas UMNU kebumen mengucapkan selamat kepada para wisudawan dan orang tua serta panitia selanjutnya kami mohon do'a restu, dukungan dan bimbingan lebih lanjut dari berbagai pihak yang hadir dalam acara ini dapat menjadi lebih bermanfaat di kemudian hari baik bagi keluarga mahasiswa masyarakat pemerintah maupun agama Amin.

"Besar harapan kami untuk semua para wisudawan dan wisudawati kelak bisa menjadi orang-orang yang bermanfaat bagi agama keluarga bangsa dan negara sesuai dengan profesi masing-masing,"Pungkasnya.

Sambutan Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH., Suatu nikmat Tuhan Yang Maha Esa yang patut kita syukuri pada hari ini, kita bersilaturahmi dan berkumpul bersama untuk mengikuti Wisuda Sarjana Angkatan III dalam keadaan sehat dan dalam suasana optimis menyambut masa depan yang gemilang bersama-sama.

Kepada wisudawan dan wisudawati, atas nama Bupati dan Pemerintah Kabupaten Kebumen, saya mengucapkan selamat telah sukses menyelesaikan pendidikan tingginya di UMNU Kebumen hari ini. Semoga kesuksesan ini dapat membawa semangat serta motivasi baru bagi Saudara, untuk lebih sukses ke depannya.

Bersyukurlah, karena Saudara adalah orang-orang yang sangat beruntung di antara ratusan bahkan ribuan generasi muda Kabupaten Kebumen. Bersyukur tentu tidak cukup dengan berterima kasih kepada Allah, orang tua, dan para dosen. Akan tetapi, harus ditunjukkan dengan terus belajar lebih giat, bekerja

lebih keras, serta melakukan hal-hal positif yang berguna bagi daerah, bangsa, dan negara ini. Karena saat ini daerah dan negara kita sangat membutuhkan SDM unggul, yakni SDM yang menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi, berkarakter, serta sehat dan kuat.

"Saya ingatkan juga bahwa para wisudawan dan wisudawati telah banyak menimba ilmu dan pendidikan, untuk itu tetap jaga nama baik almamater walaupun Saudara-Saudari tidak lagi berstatus sebagai mahasiswa, Kepada rektor dan segenap civitas akademika UMNU Kebumen, saya sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan, karena telah berhasil melahirkan para sarjana, insan-insan cendikia yang berkualitas, yang siap menjalankan amanah dan bersinergi membangun daerah menuju Kabupaten Kebumen sejahtera, mandiri, berakhlak bersama rakyat."Pungkas Bupati.

Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Melalui Pasi Pers Kapten Arm Imam Ari Setiawan, menyampaikan Kegiatan ini merupakan Kebanggaan bagi para wisudawan dan wisudawati serta keluarga kalian semua karena berhasil menjadi seorang sarjana butuh perjuangan dan pengorbanan yang begitu besar dalam meraih apa yang dicita citakan sehingga hari ini Wisudawan dan wisudawati dilantik menjadi sarjana sesuai dengan jurusan masing-masing,"tutur nya.

Satu pesan terakhir dari saya kepada para mahasiswa yang telah berhasil diwisuda hari ini sebuah kata bijak bahwa Orang yang hidup untuk dirinya sendiri akan hidup sebagai orang kerdil dan mati sebagai orang kerdil sedangkan Orang yang hidup bagi orang lain atau bermanfaat buat orang lain akan hidup sebagai orang yang besar dan mati sebagai orang yang besar dan dihormati.

Itulah tadi filosofi sebagai pedoman agar kemampuan yang kita miliki dapat bermanfaat bagi orang lain dan dengan kemampuan itu kita tidak meremehkan orang yang dibawah kita,"Kata Pasipers.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen